

2025-05-25

Pase UAM: Las licenciaturas a las que los Bachilleres que no tienen pase directo en 2025

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/licenciaturas-que-no-entran-en-el-pase-uam-2025>

El Pase UAM 2025 brinda a los Bachilleres una oferta de 57 licenciaturas que se imparten en cuatro planteles sin necesidad de presentar examen de admisión.

¿Estudias en el Colegio de Bachilleres y quieres continuar tus estudios académicos en la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM)? ¡Buenas noticias! Porque en 2025, se implementará, por primera vez, el pase directo para los alumnos del Valle de México y área metropolitana. De esta manera, quienes cumplan con los requisitos establecidos no tendrán que presentar examen de admisión.

¡Mucho ojo! Porque, a pesar de que en la convocatoria entran 57 licenciaturas en cuatro planteles, no todas las carreras participan. Si estás interesado el pase directo. Esto es lo que tienes que saber para aprovechar la oportunidad.

¿Cuándo inscribirse? Las fechas clave del Pase UAM 2025

¡Que no se te pase! Lo primero que debes conocer de la convocatoria del Pase UAM 2025, son las fechas más importantes para los alumnos egresados del Colegio de Bachilleres deben tomar en cuenta:

Registro de solicitudes: del 20 de mayo al 3 de junio de 2025

Publicación de resultados de preceptación: 14 de junio de 2025

El fin del semestre de bachillerato del Colegio de Bachilleres será el próximo 27 de junio de 2025 (fecha límite para concluir estudios de nivel medio superior). Mientras que el inicio de clases en la UAM, el trimestre otoño comenzará el 1 de octubre de 2025.

¡Aquí las fechas más importantes de PASE UAM! Entérate sobre los beneficios de este mecanismo de admisión, que reconoce las trayectorias académicas sobresalientes de los estudiantes del Colegio de Bachilleres. ¡Revisa los detalles en: <https://t.co/9vy41luzXY#SoyUAM...> pic.twitter.com/SLCjJ395jr

¿Qué licenciaturas entran en el Pase UAM 2025?

Una vez teniendo las fechas en cuenta, otro punto importante es conocer la licenciatura a ingresar. Aquí debes considerar que las carreras que NO entran en esta convocatoria son la Medicina ni veterinaria por su alta demanda. Además, el plantel Xochimilco no participa en esta edición del programa.

¡Tómalo en cuenta! El cupo del pase directo para los alumnos del Colegio de Bachilleres será limitado, ofreciendo poco más de mil lugares y solo participarán las unidades:

Azcapotzalco

Cuajimalpa

Iztapalapa

Lerma

Así como cuatro áreas del conocimiento (ciencias básicas e ingeniería, ciencias biológicas y de la salud, ciencias y artes para el diseño, ciencias sociales y humanidades). Las carreras que se pueden elegir son:

Biología molecular

Ingeniería de alimentos

Física

Ingeniería ambiental

Diseño

Derecho

Administración

Recuerda para participar en el Pase UAM 2025, debes ser alumno regular del Colegio de Bachilleres, tener un promedio mínimo de 8.0, no reprobado materias, concluir el semestre 2025-A.